

ACTION REQUISE

Mise à jour concernant la disponibilité de Panzyga, de Cutaquig et d'Octagam

Lettre aux clients n° 2023-28

Le 30 octobre 2023

Bonjour,

Comme suite à la lettre aux clients n° [2022-32](#), Panzyga, Octagam et Cutaquig ont été retirés de la liste des protéines plasmatiques et produits connexes en avril 2023. Panzyga n'est plus disponible pour les commandes générales. La Société canadienne du sang remercie les hôpitaux qui contribuent à écouler les stocks restants.

Cutaquig et Octagam resteront disponibles pour les commandes générales jusqu'à l'épuisement des stocks en cours.

Nous vous prions de bien vouloir maintenir vos patients et patientes sous Cutaquig et Octagam au moins jusqu'en janvier 2024, afin d'éviter tout gaspillage.

Marque	Commentaire
Cutaquig	Veillez attendre janvier 2024 avant d'entamer les transitions. Les transitions peuvent ensuite s'étaler sur environ six mois.
Octagam	Veillez attendre janvier 2024 avant d'entamer les transitions. Les transitions peuvent ensuite s'étaler sur environ trois mois.

Veillez continuer de surveiller les taux de répartition actuels et prévus grâce aux rapports périodiques de votre agent de liaison local.

Veillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section Hôpitaux. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à vous adresser à votre agent de liaison.

Cordialement,

Sylvain Grenier
Directeur, Programme de protéines plasmatiques et de produits connexes